

医療ルネサンス

No.5781

股関節脱臼

2

先天性股関節脱臼の治療は、1歳過ぎまで診断が遅れると、赤ちゃんの時に見つかる場合に比べ格段に難しくなる。股関節が外れたまま成長が進むので、年を重ねるほど骨がはまりにくくなってしまう。

「診断された時はもう4歳になつていて、手術が必要でした。治療には、丸半年かかりました」

愛知県蟹江町の梨本裕美子さん(44)は、我が子の闘病体験を振り返る。長女の果菜流ちゃん(7)が右の股関節脱臼と診断されたのは2011年4月のことだつた。

き方、右脚でケンケンがで
きないこと、右脚が左より
細いこと。気になるこ
とがいくつかあった。

「歩き方がおかしいんで
すが、大丈夫でしょうか」。

3歳児健診の時、診察した

小兒科医に相談した。「走

れますか?」と尋ねられた

「足は速いんです」

と答えると、「それなら大

丈夫でしょう」と言わされて終つた。その後、知人の

経歴、たゞこの術 知人の
つてで受診した整形外科

で、ようやく診断がついた。

半年以上の治療生活を経て、今では縄跳びも上手になった果菜流ちゃん

あつたためだ

現在、半年に一度通院して経過観察を続け、順調に回復している果菜ちゃんは「右脚でケンケン」ができるし、縄跳びも得意」と、活発さを取り戻した。

長期間脱臼したままだった
ので、臼蓋の発育が悪くて
大腿骨がうまくはまりきら
ず、大人になってから、強
い痛みの症状がある「変形
性股関節症」になる恐れが
あつたためだ。

横になつて脚を重りで引つ張るもので、脱臼している骨を無理なく戻せるよう、あらかじめ筋肉や神経を伸ばしておいたための処置だ。



記事コピーサービス（有料）の申し込みは読書ヤンキー（03-3246-2323）へ